

MAEBASHI 2017▶2018 WEEKLY REPORT

ロータリー：変化をもたらす
ROTARY : MAKING A DIFFERENCE



2018. 5. 8 (火)
第 3087 回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店
(第1回 昭和28年9月8日創立)

会 長…小林 要一 幹 事…廣田 哲也
クラブ会報委員長…藤原 昌幸 編 集 者…須江 一夫

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.jp/>
電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp
maebashi@rid2840.jp

点 鐘 小林会長

ロータリーソング

「奉仕の理想」

司 会 廣田幹事

記念品贈呈 菊川副会長

■誕生祝

金井 政人、山田 美光、
狩野 明、石塚 春彦、
石原秀一郎、高橋 秀実、
神山 光永、西川 定男、
山田 浩史、釜谷 邦夫、
江原 友樹

■結婚祝

橋本 実、内山 清一、
藤野 隆司、武井 和夫、角田 尚夫、太田 郁朗、
池畠 弘尚、樋口 正弘、坂内 光政、嶋田 大和、
小林 哲、薊 準、本田 博己、田代 雅彦、
山下 哲弘、熊木 義隆、清水 宣彦、関口 俊雄、
曾我 孝之、三輪 齊

■皆勤賞

三輪 齊 (満6年)、星崎 功明 (満17年)、
内山 清一 (満28年)

会長の時間 小林会長

ゴールデンウィークがありましたので久しぶりの例会という感じ
です、前回の職場訪問では多くの
皆様に参加いただきました、開院
前の忙しい中、医院長先生の丁寧な説明また開院後では見られない手術室や最先端技術のサイバーナイフまたヘリポートなどご案内いただきまして、誠にありがとうございました、とても貴重な体験を致しました、宮崎先生そして委員会の皆様に感謝と御礼を申し上げます。

続きまして会長報告をさせていただきます、先ほど行われました理事会報告です、5月～6月の行事予定はい



つもの通りボックス
に入れてありますの
でご確認ください。

次に次年度臨時理
事会及びクラブ協議
会の開催日時が決ま
りました、6月5日

(火) 16時30分からです、これから案内を出しますので該当者はよろしくお願ひします。

次にブリキマン部会とインターネット部会が合併をして今後はブリキマンネット部会として発足することが理事会にて承認されました。

最後に成りますが、新会員の審議をお願いします、本日は3名の方です、最初は損害保険ジャパン日本興亜 群馬支店長の松尾隆志さんです、前回退会の挨拶をいただきました疋田さんの交代会員です、紹介者は太田先生です、理事会では承認されましたが皆様にお諮りしたいと思います。如何でしょうか？

全員の皆様よりご承認いただきました。

次に、S M B C 日興証券 前橋支店 副支店長の酒井基博さんです、酒井さんは以前北梅田ロータリーで活躍されていました経験者であります、紹介者は熊木さんです、理事会では承認されましたが皆様にお諮りしたいと思います。如何でしょうか？

全員の皆様よりご承認いただきました。

続きまして日本銀行 前橋支店長の岡山和裕さんです、全会退任の挨拶をいただきました、岸さんの交代会員です、紹介者は群銀の斎藤頭取です、理事会では承認されましたが皆様にお諮りしたいと思います。如何でしょうか？

全員の皆様よりご承認いただきました、3名の承認ありがとうございました、早速手続きをさせていただきます。

さて会長の時間ですが、2月の第2例会の時に、木造の超高層ビルの話をしていただきましたが、世界では

超高層ビルラッシュであります、超高層ビルとは一般的には地上200M以上で40階以上の建物とされています、それが今年2018年では230棟が完成する見通しだそうです、これは前年比6割増という事です、国別に見ますと130棟を占める約6割が中国であります、次に東南アジアの主要都市、中東のアラブやドバイと続きます、また棟数は6年連続で増え続け、今年末には世界で1500棟を超えるとの事です、

さらに今年完成するビルの高さベスト10では1位は528Mです、10位のビルでも343Mあり、日本で一番高い「あべのハルカス」の300Mを超えています、そして10棟中9棟が中国であります、規模や高さ共に中国の脅威には驚かされる事ばかりであります。

日本は地震の影響で高い建物は難しいと言われていますが東京に350メートルのビルが計画されています、完成したら見に行きたいと思いつつ会長の時間を終わります。

幹事報告 廣田幹事

1. 次週5月15日の例会は早朝例会です。詳細はこの後江原社会奉仕委員長よりご案内がありますので、よろしくお祈いします。
2. 本日より10月末まで、クールビス対応可といたします。
3. 地区より茶の湯倶楽部のご案内が来ております。詳細は事務局までお願いします。
4. ロータリー財団寄付のお願いです。しつこくしていませんが、まだ年度目標に届いておりません。お忘れの方はぜひよろしくお祈いします。
5. 最後に今月のロータリーレートは1ドル108円です。



副幹事報告

伊勢崎東RC、安中RC、碓氷安中RC

出席報告

会員数：120名

出席者 80名
欠席者 40名

本日出席率：70.18%

前々回訂正：70.43%

ニコニコBOX報告

- 神山 光永…結婚祝いにすてきな
お花をいただきありがとうございました。妻も喜び、素晴らしい結婚記念日になりました。
- 樋口 正弘…5月5日の20年目の結婚記念日に素敵なお花をいただき、ありがとうございました。感激いたしました！
- 小林 幹昌…4月29日の結婚祝いに
お花をいただきました。ありがとうございます。



- 高橋 善明…結婚祝いありがとうございました。
- 増田 晋一…昨年からはじめたキングオブピッツァというイベントを、6月9日(土)10日(日)に中央イベント広場に開催します。手弁当のイベントなので皆様のあたたかい応援を頂きたく、ご協賛のお願いをさせていただきます。前橋の新たな売りの1つとして、前橋発信してゆきます。
- 五味 典雄…5月18日に5Gとマイナンバーカードの実証検討会を前橋市と実施します。坂井副大臣(総務省)や元住友商事社長の岡さん(国の審議会の座長)を迎えて行います。関係各位の今日迄のご理解、ご協力に感謝して。
- 角田 尚夫…38回目の結婚記念日にお花をいただきました。お花はいつか枯れますが、私たちは時々美味しいお水をいただき、いつまでも枯れないようにしたいと思います。
- 小暮 雅幸…結婚祝いに美しいお花を頂き有難うございます。
- 田部井俊勝…結婚式のお祝の花が大変美しく、女房も大変喜んでます。有りがとう御座居ます。
- 菊川 善明…結婚祝のすてきなお花をありがとうございました。記念日当日は不在のため前日に届けてもらいました。清水さんありがとう！
- 福島 英人…去る4月29日、赤城国際カントリークラブで行われたシニア選手権予選をトップ通過しました。が、決勝はくずれて6位でした。来年もがんばります。
- 鴻田 敦…このたび群馬県総合表彰を頂戴することとなりました。これもひとえに前橋ロータリークラブの皆さんのご指導ご鞭撻の賜物と感謝しております。今後ともご指導の程よろしくお祈い致します。
- 平方 宏…鴻田さん群馬県総合表彰受賞おめでとうございます。

委員会報告



地域社会奉仕委員会
江原委員長



野球部 都丸監督

ロータリーの友報告



石原委員

※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます